

<b>第 11 回タウンミーティング（地域自治会等意見交換会議） 議事要旨</b>	
日時：平成 31 年 1 月 18 日（金）午後 2 時～午後 3 時 30 分	
場所：千里丘市民センター 多目的ホール	
対象中学校区：千里丘中学校（連合自治会区域：千里丘、東山田）	
参加者数：20 名	

市民意見・市の回答	
千里丘	1 自主防災組織を財政的に支える施策をつくっていただきたい。 2 災害時要援護者名簿が活用されていない地域が多いが、原因はどこにあるのか伺いたい。
市長	1 予算化は必要だと感じている。登録された自主防災組織で、こういうことに取り組むのでこれだけの経費が必要だというお声をいただければ本気で検討する。危機管理室に伝える。 2 個人情報保護の責任が 1 つ考えられる。行政から渡されたデータではなく、地域で名簿を作成し運用してはどうか。
千里丘	千里丘地域は、茨木や摂津市に面しており、坂道も多い。地域固有の防災援助をしていただきたい。
市長	有事の際は、地域ごとの対応というよりは、市域境界関係のない助け合いが必要だと思う。
千里丘	危機管理について、他市町村のインフラや体制は見学に行っているのか。
市長	大阪府市長会や全国市長会等で、災害・教育・福祉など他事例の研究は平素から行っており、特に大事な事例については現地にも行き勉強している。
千里丘	1 ミリカ地域には多数の子どもがいるが周辺に遊び場が少ないので、千里丘上公園を整備していただきたい。 2 通学路になっているコンビニと神社の間の道が暗く狭いと思うので整備していただきたい。
市長	1、2 土木部に現地調査をさせる。
東山田	高齢者が遊んだり交流できるような場所も考える必要があると思う。
市長	子どもと高齢の方の行動の範囲は異なり、求められるものもそれぞれ違う。5 年、10 年後を見据え、ニーズに合わせた公園のあり方を考えないといけない。

千里丘	千里丘北小の増設をする場合、公民館用地を使うしかないと思われるが、その際は、公民館の設置はなくなるのか。
市長	市の計画になれば設置の予定はない。なお、これまでは小学校区ごとに公民館を設置することで進めてきたが、これからは必要に応じて複合施設も含めて考える必要がある。
千里丘	高齢化に備え、民生委員はさらに必要になると思うが、なり手が少ないという状況である。人材の発掘については行政と一緒に考える必要があると思うが、行政としてはどう考えているか。
市長	いきなり民生委員となるとハードルが高すぎるので、民生委員を支えるサポーターになってくださいと地域でお願いしてはどうかと思う。
千里丘	昨年の災害の被災家屋について出張所に相談に行ったが、住宅支援担当窓口は本庁にしかないと言われた。千里丘から本庁は遠いので、期間を設けて担当職員が出向くなどして出張所を活用していただきたい。
市長	解決策は情報だと思う。例えばテレビ電話を活用すれば、出張所からでも対応できると思うので、いろいろ試してみたいと思う。
東山田	1 里親道路制度等を活用し、近隣の自治会で市の空いている土地に花を植えたいと考えている。市のほうでも宣伝して広げていただきたい。 2 自治会で小学校の通学路の掃除をしているが、他市では交付された腕章やゼッケンを着用して宣伝しながらしている事例がある。吹田市でもできないか。
市長	1 現地を確認させていただく。市としても後押しさせていただく。 2 もっと目立つようにということで、勉強させていただく。
千里丘	南山田デイサービスセンターはなぜ閉鎖されるのか。
市長	圏域の中にデイサービスセンターが2つあり、ほかに行けるところがある。また、南山田については利用率が特に低く、経営が難しいので閉鎖した。